



EN LICEO HÉROES DE ATACAMA ROTARY CLUB CONMEMORA LA SEMANA DE LA NIÑEZ

En dependencias del Liceo Héroes de Atacama y con el Rotary Club como patrocinadores de la conmemoración de la Semana de la Niñez, se desarrolló el acto inicial de la actividad, que contó con la presencia de Lilian Navea Dantagnan, Rotaria de Rotary Club Copiapó, quien asistió en representación de la madrina rotaria del establecimiento, rotaria Paulina Reyes Sánchez.

La actividad se desarrolla en el contexto de la labor de los clubes rotarios que en la actualidad tienen una participación de más de 46.000 clubes aproximadamente, en más de 200 países en el mundo, donde hombres y mujeres trabajan al servicio social y humanitario activo en su comunidad.

En esta línea es preciso mencionar que Rotary Club de Copiapó pertenece a una organización internacional, que fue fundada el 14 de septiembre de 1927 en nuestra ciudad de Copiapó, siendo uno de los clubes más longevos de nuestro país.

Respecto de la semana de la niñez, se trata en específico del reconocimiento que hacen los rotarios a los alumnos más destacados de la enseñanza básica y media, también a los docentes más destacados en ambos niveles y también a los asistentes de la educación, quienes reciben el reconocimiento en base a sus valores, su trabajo y su responsabilidad, profesionalismo y compromiso.

Es preciso mencionar que el mes de octubre es un mes especial para la familia rotaria chi-

lena. Todos los clubes rotarios de nuestro país celebran la semana de la niñez, recordando su infancia, acuden a las escuelas, colegios y liceos para premiar a los niños, niñas y jóvenes, entregándoles un mensaje de reflexión sobre los valores tales como la familia, la escuela, la patria, el deporte y el Medio Ambiente. Esta conmemoración es exclusivamente chilena y nació en el año 1927, iniciativa del médico Gustavo Fricke de Rotary Club de Valparaíso, el cual, es el primer Club Rotario en ser fundado en Chile.



